

年頭のご挨拶



村民の皆様、明けましておめでとうございます。皆様には、健康で希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は村政の円滑な運営、推進に多大なるご協力とご支援を賜り深く感謝申し上げます。

村長就任以来、私はこれまで公約の着実な推進と新たな施策に取り組んでまいりました。これも偏に村民の皆様のご理解、ご支援の賜と心から深く感謝申し上げます。新春にあたり、村政を預かるものとしての責任の重大さを再認識し、さらに全力で施策を展開させ、村民皆様が真に幸せを実感できるむらづくりに取り組んでいく決意を新たにしております。

さて、昨年を振り返ってみますと全国各地で自然災害が多発した一年でありましたが、県内でも大型台風が接近・上陸し本村でも高潮による冠水や浸

水、各漁港では防波堤の一部や設備が破損、また多くの漁船も被害を受けました。村内に大きな爪痕を残した昨年の台風は農林水産業や観光関連産業をはじめ、村民の皆様におかれましては長期の停電で不備な生活を強いられるとともに、被害に遭われた皆様には心よりお見舞い申し上げます。

また、本村は昨年、村制施行110周年を迎え、先人が築いた礎に感謝するとともに、村民の皆様と共に祝うことができました。そして110周年の記念事業の一環として、村民一人ひとりの自然環境に対する意識の向上を図ることを目的に、本村の豊かな自然環境の保全と育成、地域資源を活かした恩納ブランドの確立に向け「サンゴの村宣言」を県内外に発信し、村民、事業所、関係機関、行政が一体となって、本村の財産であるサンゴの再生保全活動に取り組んできました。

昨年は村民の長年の念願でありました、恩納南バイパスが地権者をはじめ、関係者の皆様のご協力により全線暫定開通を迎えることが出来ました。全線暫定開通により国道58号の安全確保と交通円滑化、夏期観光シーズンにおける交通渋滞解消とともに、住民の生活道路と観光道路としての機能を併せ持つ主要幹線道路として地域経済や観光振興など、幅広い分野で大きな役割を果たし、人や情報などの交流が飛躍的に拡大することが期待されます。

また、中学校統合に向けては、いよいよ本格的

に校舎棟や体育館等の建設工事が着々と進められ、平成32年度の4月開校を目指し、無事に開校式・入学式が執り行われるよう取り組んでまいります。

その様な中、本村では少子化に加え、若者・子育て世代の流出が重なることで急激な人口減少が進むなか、魅力あるむらづくりや、定住に向けた支援の充実が必要となっております。これら課題の解決策として、定住促進対策に必要な住環境整備等を取り組みながら、若い世代の経済安定を図るとともに、結婚支援や子育て支援などの環境づくりの充実を図ってまいります。

結びに、新しい年が夢と希望に満ち溢れ、村民の皆様お一人おひとりの笑顔が輝き、幸せを実感できる一年となりますことを心より祈念申し上げます。年頭のご挨拶と致します。

恩納村長 長浜 善巳

謹んで

新春のお慶びを
申し上げます。

議長 又吉 薫